

There are some things you'll never have to do again. Like wash a dish before you put it in the dishwasher. Use earth-adverse chemicals to get it clean. Or fill up that little detergent cup to overflowing.

Il y a certaines choses que vous n'avez plus jamais à faire. Comme laver un plat avant de le mettre dans le lave-vaisselle. Utiliser des substances chimiques nuisibles pour la terre pour le nettoyer. Ou remplir le petit compartiment à détergent jusqu'à ce qu'il déborde.

Directions for best results/Directives pour les meilleurs résultats

Save water and energy and use the dishwasher only when it's full. Use hot water (at least 60°C) to get things sparkling. Load the right way. Dirty surfaces should face spray jets. Don't block spray to top and back.

Économisez l'eau et l'énergie et utilisez le lave-vaisselle seulement lorsqu'il est rempli. Utilisez de l'eau chaude (au moins 60°C) pour obtenir de la vaisselle étincelante. Chargez la vaisselle correctement. Les surfaces sales doivent faire face aux jets. Ne bloquez pas les jets vers le haut et l'arrière.

in normal water conditions



1 scoop (10 mL) to each dispenser cup. Note: In hard water add 2 scoops (20 mL) per dispenser cup. For really hard water, go ahead and fill them up.

pour les conditions d'eau normale

1 mesure (10 mL) dans chaque distributeur. Nota: Pour l'eau calcaire, ajoutez 2 mesures (20 mL) par distributeur. Pour l'eau très calcaire, remplissez les distributeurs.

NO MORE PRE-RINSING Get Clean® Dish Washer Automatic Powder Concentrate dissolves really fast and releases active cleaning agents early in the wash cycle. You might need to soak baked-on food.

AUCUN PRÉ-RINÇAGE Le Concentré en Poudre pour Lave-Vaisselle Automatique Get Clean® se dissout très rapidement et libère ses agents nettoyants actifs au début du cycle de lavage. Il se peut que vous deviez faire tremper les plats sur lesquels il y a des aliments collés.

CONCENTRATED Use just 1 scoop (10 mL) in each dispenser cup, unless dishes are super dirty. Other brands need 2 full dispenser cups for the same clean. Safe for use in septic systems.

CONCENTRÉ Utilisez une seule mesure (10 mL) dans chaque distributeur, à moins que la vaisselle ne soit très sale. Les autres marques nécessitent 2 distributeurs pleins pour le même pouvoir nettoyant. Sécuritaire pour les fosses septiques.

CLOSE SECURELY AFTER USING. STORE IN A COOL, DRY PLACE. FERMEZ ÉTANCHEMENT APRÈS USAGE. RANGEZ DANS UN LIEU FRAIS ET SEC.

For ease of use, purchase a Dish Washer Automatic Powder Concentrate Dispenser (#50407).

Pour faciliter son utilisation, achetez le Distributeur à Concentré en Poudre pour Lave-Vaisselle Automatique (50407).

Clean Credentials/Compétences nettoyantes



**Natural/Naturel
Concentrated/Concentré
Biodegradable surfactants/
Agents tensioactifs biodégradables
No phosphates/Sans phosphates
No chlorine/Sans chlore**

Not tested on animals/Non testé sur les animaux

MAY IRRITATE EYES AND SKIN. DO NOT GET IN EYES, ON SKIN, OR ON CLOTHING. DO NOT SWALLOW. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. FIRST AID TREATMENT:

CONTAINS SODIUM CARBONATE AND SODIUM PERCARBONATE. IF SWALLOWED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR DOCTOR IMMEDIATELY. DO NOT INDUCE VOMITING. IF IN EYES, OR ON SKIN, RINSE WITH WATER FOR 10-15 MINUTES. IF IRRITATION PERSISTS, CALL A DOCTOR.

PEUT IRRITER LES YEUX ET LA PEAU. ÉVITER TOUT CONTACT AVEC LES YEUX, LA PEAU, OU LES VÊTEMENTS. NE PAS AVALER. TENIR HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS. PREMIERS SOINS:

CONTIENT CARBONATE DE SODIUM ET PERCARBONATE DE SODIUM. EN CAS D'INGESTION, APPELER IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN MÉDECIN. NE PAS PROVOQUER LE VOMISSEMENT. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX OU LA PEAU, RINCER AVEC DE L'EAU PENDANT 10-15 MINUTES. SI L'IRRITATION PERSISTE, CONSULTER UN MÉDECIN.

Each pouch uses 80% less packaging than a hard plastic container. Chaque sachet contient 80 % moins d'emballage qu'un contenant en plastique dur.

KB013A

Imp. by/par: Shaklee Canada Inc.
3100 Harvester Road, Unit 7
Burlington, ON L7N 3W8

1-800-263-9138
Shaklee.ca



GET CLEAN®

CAUTION/ATTENTION: IRRITANT

Shaklee

907 g / 2 lb.

Safe for you, your home, and your planet™
Sécuritaire pour vous, votre maison et votre planète™

Concentré en Poudre pour Lave-Vaisselle Automatique

Dish Washer Automatic Powder Concentrate

GET CLEAN®

48 LOADS/CHARGES



Files prepared by:
Shaklee Canada Inc.
Burlington, ON L7N 3W8

client: Shaklee Canada
date: November 9, 2010
file name: KB013A_DishWash_44295
application: Adobe Illustrator CS4

color palette

PRO BLACK	PRO BLUE
PRO MAGENTA	PRO YELLOW
PMS 364	PMS 370
	PMS 1235

fonts

Univers 45 Light
Univers 65 Bold
Univers 48 Light Ultra Cond.
Univers 55 Roman